



## ENCUENTRO EN GRANADA

# Una base de datos universal para luchar contra el tráfico de personas

26/10/2009 Informativos CanalSur  

Crear una base mundial de datos genéticos puede ser una buena herramienta para luchar contra el tráfico de personas. Desde hoy expertos en identificación genética y criminalística de países como Estados Unidos, China o Brasil, se reunirán en Granada para unificar criterios científicos en la lucha contra el tráfico de seres humanos, y comenzar los trabajos para la creación de esa base de datos universal.

Este encuentro surge a raíz de la creación de un programa pionero en el mundo diseñado para luchar contra este delito, especialmente en el caso de menores, mediante la identificación genética de las víctimas y sus familiares. La iniciativa ha sido impulsada por el Laboratorio de Identificación Genética de la Universidad de Granada bajo el nombre DNA-Prokids.

En la reunión se propondrán una serie de protocolos científicos para la toma, identificación y envío de muestras genéticas, tanto de los menores como de sus familiares. También el desarrollo de una serie de códigos comunes a todos los países que permitan compartir los datos, todo ello para erradicar un delito que traspasa las fronteras nacionales y que, según las estimaciones de Naciones Unidas, afecta a más de 800.000 personas anualmente.

Coincide esta reunión con otras jornadas también en la UGR sobre trata de niños, niñas y adolescentes organizadas por Save the Children